
 
 

 

Requerimento nº  /2025 

 
Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal, 

 

O Vereador Alexandre Fírmino Alves, no uso de suas atribuições legais 

e regimentais, requer, que seja expedido ofício ao Instituto Nacional do Seguro Social (INSS), 

solicitando informações detalhadas sobre os serviços atualmente prestados na unidade do INSS 

localizada no município de Itanhaém/SP. 

 

A presente solicitação se justifica diante das diversas reclamações da 

população idosa, que tem relatado a necessidade de deslocamento até o município de São 

Vicente/SP para realizar solicitações e atendimentos previdenciários. Além disso, outros cidadãos 

manifestam insatisfação devido à ausência de atendimento presencial na unidade de Itanhaém, o 

que gera transtornos e dificuldades no acesso aos serviços previdenciários. 

 

Diante do exposto, requer-se que o INSS esclareça: 

1. Quais serviços são atualmente disponibilizados na unidade do INSS de 

Itanhaém/SP? 

2. Existe previsão para ampliação do atendimento presencial nesta 

unidade? 

 

3. Quais medidas estão sendo tomadas para facilitar o acesso da população idosa aos serviços 

previdenciários, evitando deslocamentos para outros municípios? 

Contando com o apoio dos nobres pares para a aprovação deste 

requerimento, renovo meus protestos de elevada estima e distinta consideração. 

 

 

 

Sala “Dom Idílio José Soares”, 17 de Março de 2025 

Alexandre 

Firmino Alves 

Vereador 
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